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1. Você é:

cpasaocamilo@saocamilo-sp.br

76%

24%

Paciente
Acompanhante

2. Já conhecia os serviços prestados 
pela Clínica Escola – PROMOVE?

60%
40%

Sim
Não

3. Como ficou sabendo dos nossos serviços?

Aluno do Centro Universitário São Camilo 07%
Indicação de amigos/familiares 24%

Indicação de profissional da área da saúde 36%
Internet 07%

Outro (Campanha Cuide do Coração, Evento Céu na Cidade – Guarulhos, no Posto 
Vila das Mercês, IBCC, pesquisei faculdades que realizam trabalhos sociais) 26%

4. Como você avalia o  
atendimento na recepção da 
Clínica Escola – PROMOVE?

95%

5%

Muito bom 
Bom

5. Por qual serviço de saúde/
área você foi atendido?

Enfermagem 19%

Farmácia 05%

Fisioterapia 17%

Medicina 83%

Nutrição 21%

Psicologia 21%

Serviço Social 19%

Terapia Ocupacional 05%

6. De uma maneira geral, como 
você avalia o atendimento  

recebido por este(s) serviço(s)?

79%

19%

Muito bom 
Bom
Regular

2%

6. De uma maneira geral, como 
você avalia o atendimento  

recebido por este(s) serviço(s)?

79%

19%

Muito bom 
Bom
Regular

2% 2%

7. Além do atendimento, você já 
participou de alguma outra  

atividade e/ou ação oferecida  
pela Clínica Escola – PROMOVE?

2%

95%

5%

Não 
Sim

8. Você indicaria os serviços da Clínica Escola – PROMOVE  
a terceiros?

Sim 100%
Não     0%

9. Comentários adicionais:

A atenção, o  
carinho e o  

respeito com que 
os profissionais 

atendem é  
magnânimo.

Agradeço  
muito por ter 
conhecido a  
Clínica. Não 

tenho queixas. 
Parabéns!

Agradeço por 
tudo que fazem.  
Gratidão a Deus 
e a toda equipe 

Promove!

As informações e o 
atendimento médico 

x aluno são dois, 
portanto você sai do 
atendimento muito 

esclarecido. 
Parabéns a todos.

Bons profissionais,  
tratamento eficaz,  
serviços essenciais  
para a população 
de baixa renda. 

Ótimo!!!

Demora para  
atendimento  

durante a 
pandemia.

O atendimento 
é muito bom.

Precisa estabelecer melhor os 
horários, a espera é muito longa.

Ser atendida no Promove para 
mim é um privilégio. Aqui você 
se sente igual a todos os seres 
humanos, seja rico ou pobre. 

Obrigada a toda a  
equipe médica que cumpre seus 
juramentos perante a todos os 

pacientes. Que Deus os 
ilumine sempre!

Obrigada por tudo. 
Que Deus os  

abençoe sempre!

Só tenho 
a agradecer!

Trabalho 
de primeira 
qualidade.


